Wasilevitsch A. W., Samusenko K. V. AKNE UND POSTAKNE: MODERNE BEHANDLUNGSMETHODEN Wissenschaftliche Betreuerin Osmak O. V.

Lehrstuhl für Fremdsprachen Belarussische Staatliche Medizinische Universität, Minsk

Aktualität. Akne ist heute ein weit verbreitetes Problem, das verschiedene Altersgruppen betrifft. Es gibt verschiedene Ursachen für diesen Zustand, die eine individuelle Behandlung und die Unterstützung durch entsprechende Spezialisten erfordern. Heutzutage gibt es viele Informationen, und die Menschen vernachlässigen oft den Gang zum Arzt und betreiben die Selbstbehandlung, was zu weiteren Problemen führt. Eines der Probleme besteht auch darin, dass in den Medien Produkte vorgestellt werden, die nicht im Labor getestet wurden. Das hat zur Folge, dass sie massenhaft in den Gebrauch kommen. Die oben genannten Faktoren verschärfen das Problem von Akne.

Ziel: die Feststellung der Ursachen von Akne, der Wirksamkeit der Behandlung durch verschiedene Spezialisten und ein Vergleich unterschiedlicher Medikamente, ihrer Gegenanzeigen und Nebenwirkungen; die Betrachtung von modernen Behandlungsmethoden.

Materialien und Methoden. Komparative Analyse: ein Vergleich der zeitgemäßen Therapieformen; Analyse der Literatur; Durchführung einer Umfrage und Analyse der Daten, um wirksame und zugängliche Behandlungsmethoden zu finden. In der Arbeit wurden folgende Materialien verwendet: wissenschaftliche Literatur und Internet-Ressourcen.

Ergebnisse und Diskussion. Eine Umfrage zum Problem «Akne und Postakne» wurde unter den Studenten BSMU durchgeführt. Unter ihnen waren 117 Studenten. Laut Umfrage leiden die befragten Personen im Alter von 18 bis 25 Jahre an Akne und Postakne, was 94% aller Befragten ausmacht. Die Ursachen von Akne werden in verschiedenen Altersgruppen erforscht. Es ist zu beachten, dass es eine große Anzahl von Spezialisten, eine Reihe von Behandlungen sowie Medikamente und Kosmetika gibt, aber die Wahl der Behandlung muss individuell sein, da das Risiko von Postakne und verschiedener Nebenwirkungen hoch ist.

Zusammenfassung. Das Problem von Akne und Postakne ist lösbar. In der vergleichenden Analyse wurden die am besten geeigneten Fachkräfte und die wirksamsten und zugänglichsten Behandlungen für die Erkrankung ermittelt und beschrieben.